



げんきな子ども

かんがえる子ども

やさしい子ども

Happy and Smile

新本幼稚園 <音楽・英語特区>

(園長だより) 令和5年7月19日号

サントピアのプールで遊んだよ

今年も山田幼稚園、久代幼稚園の友達と一緒にサントピアのプールで遊ばせてもらいました。天候にも恵まれ、水に入ると気持ちのよい日でした。広くて大きい滑り台があったり、滝のように水が落ちてくるプールがあったり、大きな船の上から滑り降りてくるスライダーがあったり、噴水のように水しぶきが上がってくる所があったりと、子ども達は飽きることなく、時間を忘れて遊びました。他園の友達と仲良く遊ぶ姿も見られ、微笑ましく感じました。帰る時間が来たら、「もっと泳ぎたかったな」「楽しかったよ」「また来たいな」と、どの子どもも満足した様子でした。



7月7日に みんなで七夕会をしたよ

ささのはさーらさらのきぼにゆれる ~ ♪



前日にナスやキュウリやピーマンで、牛や馬のお供えを作って遊戯室に飾りました。子ども達が作った七夕飾りやおうちの人と一緒に書いた願い事の短冊をつけた笹も飾って、七夕会を始めました。七夕飾りや短冊の紹介をした後、今年も職員で七夕の劇「おりひめとひこぼし」をしました。織姫役、彦星役、神様役、かささぎ役に扮して、七夕のお話を演じました。子ども達はにこにこしながら劇を見てくれました。最後にみんなで『たなばたさま』の歌を歌って終わりました。笹や野菜の準備、願い事の短冊など、保護者の皆様には大変お世話になりました。

めろん組が田植えをしたよ

地域の方にお世話になり、6月の終わりに、今年もめろん組がバケツの田んぼに田植えをしました。赤米を植えた子、白米(あけぼの)を植えた子、それぞれ植えたい方を選んで田植えをしました。植えてから約3週間、苗はどんどん生長し、随分背丈が伸びました。新本に昔から伝わる赤米。その生長の様子や白米との違いにも気づけるといいなと思っています。



交通教室(ももたろうクラブ)

夏休みを前に、ももたろうクラブの皆さんによる交通教室がありました。道路を横断するときの約束や不審者対応の『いかのおすし』の約束などを紙芝居やクイズで分かりやすく教えてもらいました。1学期の『あるこうカード』の紹介もあり、「2学期も交通ルールをしっかり守って、おうちの人と手を繋いで歩いて来ましょう！」とのお話がありました。今年度は、あるこうデー以外の日にも、歩いて登園する人が多く、大変うれしく思っています。



えほんカード より

夏休み中もすてきな
絵本にたくさん出合
えるといいですね。

- ★「かじだ しゅつどう」読み始めると、うれしくて引き笑い。「これは何の消防車?」「これは何?」と絵をすみずみまで見ていました。(いちご組)
- ★「あっちゃん あがつく たべもの あいうえお」おじいちゃんに読んでもらいながら、「あがつくものは?」と問題を出したりしていました。(ばなな組)
- ★「でた! かっぱおやじ」ちょこちょこ出てくるかっぱおやじを見つけては、「ここ!ここ!」と教えてくれました。かっぱおやじには会いたくないそうです。(めろん組)

保護者・地域の皆様のご協力のおかげで、1学期を無事に終わることができました。ありがとうございました。